



Guatemala cerró enero con alza turística del nueve por ciento

Description

(Ciudad de Guatemala) Guatemala muestra hoy una tendencia sostenida en el turismo, al cerrar enero pasado con 304 mil 118 visitantes no residentes, un crecimiento del nueve por ciento contra igual etapa de 2025.

El incremento equivale a 24 mil 479 viajeros adicionales en un solo mes, lo cual refleja estabilidad en la demanda, fortalecimiento de mercados clave, mayor posicionamiento y confirma un inicio de año con expansión regional sólida, subrayó una fuente oficial.

El Instituto local rector de la industria sin chimeneas precisó que Centroamérica aportó el 62 por ciento de las llegadas y Norteamérica el 24.

Entre los países con más turistas en suelo chapín mencionó a Honduras, México y Estados Unidos, considerados estratégicos para el sector.

Terminamos de afianzar en el periodo anual anterior, según el director general del Instituto Guatemalteco de Turismo (Inguat), Patric Whitbeck, una narrativa distinta sobre este territorio centroamericano en el extranjero, la cual atrajo más visitantes.

El rubro creció un 11 por ciento con relación a 2024, lo que significó ingresos por mil 300 millones de dólares, remarcó la autoridad.

El Inguat marcó el año pasado un récord de tres millones 361 mil 843 visitantes no residentes, lo cual –de acuerdo con expertos- superó el promedio mundial (cinco por ciento de alza) y regional (tres por ciento).

Guatemala inició 2026 con la promoción del Plan Maestro de Turismo Sostenible concebido hasta 2036, con el cual consolidar el aumento, mejorar la experiencia del visitante y garantizar que los beneficios lleguen a más personas.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2026